

Job-Speed-Dating für Pflegekräfte

17.01.2023 16:20 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Job-Speed-Dating für Pflegekräfte am Mittwoch



Immer Mittwochs im Januar von 16 bis 18 Uhr im Dorstener Krankenhaus

Unkompliziert und unverbindlich, ohne Voranmeldung und ohne Bewerbungsunterlagen: Passend zum neuen Jahr startet das Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus mit einer neuen Aktion, dem Job-Speed-Dating für Pflegekräfte in gemütlicher Runde bei Heißgetränken und Snacks. Ob Neu- oder Wiedereinsteiger, jung oder alt: „Gern möchten wir Interessierten die Chance bieten, uns in einem zwanglosen Rahmen kennenzulernen, mit uns locker ins Gespräch zu kommen und offene Fragen zu stellen“, freut sich Pflegedirektorin Hiltrud Hachmöller.

Einfach vorbeikommen und Kontakte knüpfen

Gesundheits- und Krankenpfleger für Kranken-, Alten- oder Kinderkrankenpflege sowie Krankenpflegeassistenten, Pflegefachkräfte und Pflegefachassistenten sind herzlich eingeladen, das Team der Pflegedirektion persönlich bei Kaffee und Kuchen kennenzulernen. Das gilt auch für diejenigen, die fachweitergebildet sind oder sich noch in Fachweiterbildung befinden. Das Job-Speed-Dating findet jeden Mittwoch im Januar von 16 bis 18 Uhr im Konferenzraum neben der Cafeteria des Dorstener Krankenhauses statt. Interessierte können sich einfach am Haupteingang oder der Zentralen Notaufnahme melden und nach dem Weg fragen.

Wer eher auf Speed-Dating am Telefon steht, kann sich auch unter der Rufnummer 02362 29-50758 melden und wer mittwochs verhindert sein sollte, kann auf demselben Weg einen anderen Termin vereinbaren. Mehr Informationen zur Karriere im KKRn-Klinikverbund finden Interessierte unter www.kkrn-karriere.de.

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten gehört zum Klinikverbund KKRn Katholisches Klinikum Ruhrgebiet Nord GmbH, der größten Klinikgesellschaft im nördlichen Ruhrgebiet. Das Dorstener Krankenhaus verfügt über zehn medizinische Fachabteilungen, eine Palliativstation sowie ein angeschlossenes Bildungsinstitut für Gesundheits- und Pflegeberufe. Knapp 11.000 stationäre sowie 21.000 ambulante Patienten im Jahr finden im St. Elisabeth-Krankenhaus bei fast 900 Mitarbeitern eine hochqualifizierte Beratung und vertrauensvolle Behandlung. Daher lautet der Leitsatz des Klinikverbundes

„Medizin mit Menschlichkeit“. Zusätzlich ist die KKRN GmbH Akademisches Lehrkrankenhaus der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. Weitere Informationen finden Interessierte unter www.kkrn.de.

Text: KKRN